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38ª SESSÃO 

24.ª SESSÃO ORDINARIA 

 
        Ata n.º 38/2023 – Aos sete dias do mês de agosto do ano de dois mil e vinte e três (07/08/2023), às 
19h00min (dezenove horas), reuniram-se os Vereadores na Câmara Municipal de Lidianópolis, Estado do 
Paraná, em sua Trigésima Oitava Sessão e vigésima Quarta sessão Ordinária, com a presença de nove 
vereadores. Sob a Presidência do Vereador Claudeir Gordiano, iniciou-se a presente sessão, com a 
leitura do texto bíblico (Mateus, 14, 21-24), realizado pelo vereador  Danilo Augusto Branco. No 
EXPEDIENTE, foram apresentadas as seguintes matérias: Atas n. 36 e 37/2023, foram colocadas em 
discussão e votação e aprovada por unanimidade; Oficio N. 123/2023- Autoria Poder Executivo. 
Encaminhando anexo Projeto de Lei n. 1.247/2023 ( Firma cessão de uso com Comunidade Santo 
Antônio); Oficio N. 137/2023- Autoria Poder Executivo. Encaminhando anexo Projeto de Lei n. 
1.248/2023 (Lei de Diretrizes Orçamentaria 2024); CONVITE/2023 - Autoria Casa Familiar Rural. Convite 
para o Iº Dia de Campo da Cultura do Milho, da casa familiar rural, 09/08/2023 as 9h00, em frente a Vila 
Rural I; PROJETO DE LEI N. 1.247/2023- Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Autoriza o chefe do Poder 
Executivo do município de Lidianópolis, a firmar contrato de cessão de uso com associação de 
moradores e produtores rurais da comunidade Santo Antônio do município de Lidianópolis - Pr e da 
outras providencias – foi encaminhado para as comissões de Finanças e Orçamentos, Justiça e Redação 
Final;  PROJETO DE LEI N. 1.248/2023- Autoria do Poder Executivo. SUMULA:  Dispõe sobre as Diretrizes 
para a elaboração do Orçamento do Município de Lidianópolis para o Exercício Financeiro de 2024 e da 
outras providencias – foi encaminhado para as comissões de Finanças e Orçamentos, Justiça e Redação 
Final, Serviços e Obras Públicas, Educação, Saúde e Assistência Social; PROJETO DE LEI COMPLEMENTAR 
Nº 004/2023 - AUTORIA: MESA DIRETORA. EMENTA: Dispõe sobre a Concessão de Aumento Real de 
Salários ao Cargo de Assessor Jurídico da Presidência da Câmara Municipal de Lidianópolis – PR e dá 
outras providências – foi encaminhado para as comissões de Finanças e Orçamentos, Justiça e Redação 
Final; REQUERIMENTO N.º 006/2023 – CML. Autoria Vereador ANDRÉ FAIAN DELFINO. SÚMULA: Que 
seja concedida MOÇÃO DE APLAUSOS ao Sr. FABIANO ALBERTINE SOARES, prestador de serviço como 
Farmacêutico/Bioquímico por 23 anos nesta municipalidade de Lidianópolis; INDICAÇÃO Nº 40/2023 - 
Autoria Vereador Danilo Augusto Branco. SUMULA: Que seja disponibizado uma auxiliar serviços gerais 
no departamento de urbanismo, para limpeza da cozinha, fazer café e outros afazeres pertinentes a 
cozinha da secretaria. No EXPEDIENTE, não houve uso da palavra. Na ORDEM DO DIA, foi apresentado a 
seguinte matéria pra aprovação: REQUERIMENTO N.º 006/2023 – CML. Autoria Vereador ANDRÉ FAIAN 
DELFINO. SÚMULA: Que seja concedida MOÇÃO DE APLAUSOS ao Sr. FABIANO ALBERTINE SOARES, 
prestador de serviço como Farmacêutico/Bioquímico por 23 anos nesta municipalidade de Lidianópolis – 
foi colocado em discussão e votação única e aprovado por unanimidade. Nas EXPLICAÇÕES pessoais, 
fizeram uso da palavra os vereadores: ROSELY APARECIDA PAIXÃO, Boa noite Presidente os demais 
companheiros vereadores nossos jurídico nossos secretário Nossa secretária da Assistência Social a 
Lúcia meu vizinho lá companheiro Valdinei a todos vocês que nos ouvem em casa através das redes 
sociais graças a Deus com fé com saúde estamos aqui retornando hoje aos trabalhos nessa casa de lei a 
gente fala ter retornando hoje porque a gente ficou aí três segunda-feira  Sem cessão na Câmara de 
Vereadores mas o trabalho o compromisso com a população com o povo cada Vereador assim deu 
continuidade no seu trabalho graças a Deus a gente tá aqui novamente para sim darmos mais 
continuidade ainda em prol ao nosso povo e a nossa população como vocês viram aqui  o que o Odair 
leu os projetos as indicação os requerimento então cada Vereador estava assim em casa trabalhando e 
pensando no bem-estar do nosso povo e do nosso município parabenizar a cada companheiro vereador 
que sempre aí fazendo as suas indicações os seus projetos levando até o executivo e que lá no executivo 
também seja assim bem avaliado e de coração bem pensado e que possamos realizar esse trabalho 
quero parabenizar o vereador André do porto por esse requerimento 006 aqui a qual ele fez ao nosso 
companheiro aí amigo Servidor Público a qual 23 anos trabalhou se dedicou a esse município Dr Fabiano 
Albertini Soares a qual também eu tive o prazer de trabalhar junto e hoje assim ele pensando também  
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no seu lado que ele tem  Graças a Deus aí as suas farmácias ele achou assim melhor deixar esse cargo de 
servidor de servidor público e assim dedicar e estar mais acompanhando o trabalho dele  em prol a sua 
família então a gente aqui só tem que agradecer a esses 23 anos a qual esse servidor se dedicou 
trabalhou esse município gratidão que Deus abençoe que Deus abençoe nós aí com esse início de 
semana aí que estamos iniciando com bastante saúde paz e amor ao coração Deus abençoe a todos 
seria essa minhas palavras Presidente obrigado;  IZABEL MARTINS DA CRUZ BARRO, Boa noite 
Presidente boa noite colega vereador Boa noite ao jurídico ao prefeito Adauto vice-prefeito Cido a Lúcia 
Buzato também que tá aqui junto com nós participando e eu quero agradecer a Deus que eu fiz uma 
viagem foi tudo bem mas a gente ficou afastado da reunião da câmara mas continuando trabalhando 
gente ajudando o povo só tá tendo da reunião temos tivemos um recesso mas agora vamos voltei uma 
reunião ter uma reunião vamos continuar trabalhando eu quero agradecer o Adauto também pelo 
trabalho que eu pedi para ele tá fazendo perto da vila a pessoa pediu para agradecer ele também e 
outra coisa tem umas pessoas que perguntou para mim ele tá precisando colocar a criança na creche 
não tá tendo vaga daí eu conversei com o prefeito Hoje ele disse que ele não tá tendo vaga para as 
crianças do berçário mas já está fazendo outra sala já no ano que vem já vai continuar colocando as 
crianças assim do berçário porque tá cheio a vaga lá entendeu mas falta de vontade não é que tá cheio 
mesmo do berçário e não tá tendo vaga etive conversando com ele explicou para mim então vamos 
esperar um pouquinho  gente que não é de um dia para o outro que resolve as coisas e as crianças estão 
aumentando graças a Deus é sinal que Lidianópolis  está crescendo tá bom outra coisa que eu quero 
agradecer também aquelas pessoas que ajudou na festa do Arraiá agradeço do fundo do coração foi dia 
29 de julho e todos que participaram dos vereadores todos os vereadores que ajudou o cabeça é bala 
gato mas nós estamos juntos trabalhando no mesmo sentido para ver a alegria para o povo então são as 
minhas palavras muito obrigado Presidente e boa noite a todos que estão ouvindo; ANDRE FAIAN 
DELFINO, Boa noite secretário Boa noite Dr Leslie, Mateus, Uilliam beira-mar todos os Vereador Boa 
noite a Lúcia Boa noite Valdinei Boa noite a todos que estão assistindo nós pela internet é eu queria 
falar sobre o Fabiano primeiramente eu fui conversar com ele quando ele tinha pedido de demissão falei 
Fabiano você vai fazer uma falta muito grande para nós principalmente aqui no porto que você ajuda 
nós atender o nosso posto de saúde aqui  ele falou André mas não dá eu tenho meus compromisso as 
minhas farmácias aí eu estôu largando as minhas  coisas para trás não estou conseguindo atender tudo 
mas igual ele falou  assim mas daí eu vou dar uma vaga para outra pessoa no meu lugar  então ele foi 
um cara honesto sincero falou assim que não saiu assim com ele saiu porque precisava mesmo  
agradeceu todos nós Vereador agradecer o nosso prefeito agradecer o nosso município  que ele falou 
assim dá algum dia quem sabe se preciso voltar eu volto de novo então ele  foi um cara muito honesto e 
sincero aí eu senti de fazer essa moção de aplausos para ele de agradecimento do nosso município Deus 
abençoe ele e a família dele por ter trabalhado 23 anos no nosso município aí eu queria falar também 
sobre o trabalho lá do bala gato não deu para nós estar junto porque eu tinha um trabalho na igreja lá e 
na correria lá para cálcio que tá atendendo lá também expliquei para os outros vereadores e não deu 
para estar junto com eles mas eu orei pedir para Deus abençoar o trabalho de vocês aqui e abençoar o 
nosso trabalho lá em Porto Ubá também eu quero  também agradecer nosso Deus por mais um dia nós 
está aqui na casa  porque a palavra de Deus ali que o vereador Danilo Nós estava vendo que Como Jesus 
Cristo ele é bom com dois peixes e Cinco pão eles sustentou multidão  você vê como é que nosso Deus é 
bom ele só abençoando nosso município o nosso prefeito, vice-prefeito trabalhando com muitas obras 
aí nosso município não só aqui em Lidianópolis  na Vila 1 na vila 2 todo lugar trabalhando e tá sendo 
igual uns peixes e os pão tá sendo se multiplicando no nosso município sempre aparecendo obras  
atendendo o povo nas estradas aí que a gente tá sempre com os maquinários andando aí vendo eles 
trabalhar tá no Lado no outro o Mário para um lado Claudia um para outro Juarez com a turma dele lá 
do outro lá então a gente tá vendo o nosso município caminhar e é coisa linda o povo precisava de um 
atendimento que estava com caminho de pedra de uma coisa a gente poder estar ajudando eles  porque 
não é todo mundo que tem condição de pagar um caminhão de pedra condição de pagar uma estrada 
para  colocar a pedra você vê como é que nosso Deus ele tá abrindo as portas no nosso município É isso 
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que nós que eu oro peço para Deus toda noite eu peço para Deus para Deus abrir mais porta para vir 
mais  benefício para o nosso município  Graças a Deus vai sair mais 77 casas aqui no nosso município já 
tá começando nas casinhas lá no porto mais 12 casinha vamos dizer para 90 e poucas casa que vai 
vencer a família que o sonho de uma família hoje é uma casa é ter uma casa para poder sobreviver isso 
é um sonho de cada ser humano  É isso que nós temos que pegar juntar as mãos e trabalhar pedir para 
o nosso Deus para o nosso Deputado e pedir nosso prefeito nós correr atrás e beneficiar o nosso 
município  colocando Jesus Cristo na frente e abrindo as portas Presidente é minhas palavras Deus 
abençoe cada um; ANTONIO AGUSTO MACIEL FILHO, Noite Presidente os companheiros Vereador 
Presidente Nossa secretário também nossos advogado, aqui é Lúcio Valdinei nós estamos voltando  
onde tivemos aí com a Rosa disse 3 segunda-feira que não teve sessão  mas a gente já tá com saudade 
de esses dias  eu sei que cada Vereador teve sua parte aí fez a população igual vocês disse a gente tá aí 
sempre posto atender esse pessoal  então o importante é a gente tá aqui todo com saúde e eu orava a  
Deus pela minha saúde graças a Deus estou indo bem e pedir a Deus que nos abençoe esse mais esses 
seis meses que nós temos aqui este ano e tudo vai correr bem também sobre o requerimento do André  
O Fabiano é merecedor sabe é um cara que te conhece aí bem quando ele chegou e eu já era Vereador 
na época e o Fabiano chegou aí para trabalhar ali que a Dona Bela e ela trabalha e bom que ele fez  para 
o município pela população ele veio para ficar aqui em Lidianópolis mesmo então a gente é bem 
lembrar bem lembrado do requerimento e a gente volta com assim um prazer de votar esse 
requerimento a gente uma pessoa que dedicou e a esses anos aí 23 anos e a população e agradecer a 
presença de todos mas são essas minhas palavras presidente; ODAIR JOSE BOVO, Boa noite a todos que 
se encontram nessa casa de lei Boa noite também especial as pessoas que estão aí nos assistindo pelo 
Facebook todos os vereadores já comentaram  sobre o recesso então eu também peguei a palavra para 
estar agradecendo aí a oportunidade e dar os parabéns  pelos projetos que se encaminha Parabéns ao 
André pelo projeto pela moção e também e tá comentando um pouquinho em referente ao projeto de 
lei complementar desta mesa que é um aumento nós colocamos junto ao estudo 15% e que vai 
favorecer o nosso Dr Lesley nosso advogado aí que antes da sessão a gente tá comentando que já faz 17 
anos Doutor 16 anos que tá nesta casa de lei já tá merecendo uma moção de aplauso também  Doutor 
mas é a brincadeira então é a gente sabe o trabalho que o Dr Lesley faz para esta câmara para a 
comunidade do município Já se tornou nosso cidadão aqui e a gente ensina  presidente da legalidade 
não extrapolando a gente tá tentando aí tá valorizando o Dr é um pedido e eu acho que é o que nós 
podemos tá fazendo eu sei que vai para estudo e análise ainda depois votação mas é isso presidente vai 
estar comentando mais também agradeço como se diz o bala Gato  o povo para o povo aí do povo para 
o povo é esse virou tradição mesmo a gente agradecer também eu sei que você vai estar falando todas 
aquelas pessoas que nos ajudaram o comércio as famílias  enfim a todos a nós grupo de vereadores aqui 
que estávamos todos os presentes a secretário vice-prefeito e uma festa aí que acredita que já se 
tornou uma festa popular do nosso município e só tem que dar continuidade com esse carinho com essa 
população aí eu falo porque parente meus de fora estava presente e falou nossa que coisa linda que 
coisa simples e bonito aonde a população se divertiu coisa de família todos trocaram ideia conversaram 
acabou cedo então isso a gente vai estar tentando fazer mais aí em relação também ao esporte, Rosa 
ontem a gente faz parte da diretoria ficamos chateado aí com AE quando um acontecimento do jogo de 
ontem eu sei que ficou chato é porque a gente estava aí na esperança e a população também eu vi deu 
uma volta antes aí várias pessoas com a camisa do time se vestindo se preparando para vir até o Estádio 
Municipal e não aconteceu o jogo mas não foi motivo por culpa nossa e nem  da diretoria nem por culpa 
do presidente e ensino técnico o pessoal de ter só comunicando o pessoal de Manoel Ribas não tiveram 
os atletas para estar colocando em campo então acharam melhor não tá vindo com cinco seis jogadores 
aí então a associação ganhou os três pontos é isso que ganhou por wó e nós continuamos aí  pedindo 
desculpa a população e sabemos que vai ter jogos aí agora só daqui mais 15 dias no Estádio domingo é 
dia dos pais não tem rodada mas é assim e também é domingo dia dos pais é isso vamos também 
parabenizar todos os pais do nosso município né eu sei que primeiro lugar a gente coloca a mãe a gente 
tem que colocar a mãe mesmo porque a gente vê o sofrimento da mãe mas o pai também tem um papel 
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importante na família então o André falou muito de Deus da palavra O Mineiro e a família em primeiro 
plano e quando a gente fala da família a gente fala da mãe do pai do filho dos filhos  Então domingo é 
um dia dos pais também que seja de reflexão e que seja um dia abençoado para todos os pais de 
Lidianópolis aí e nós estamos aí com força total até o final do ano aí já falou Ele falou a gente tá 
trabalhando aí para o desenvolvimento do nosso município era isso presidente;  FABIO PINHEIRO DA 
SILVA,  Boa noite a todos como por exemplo secretaria Lucia Buzato que está aí presente o nosso amigo 
Valdinei nosso companheiro e amigo os dois advogado Dr leslie Dr Mateus o Uiliam o beira-mar, Eu 
também quero parabenizar você Vereador André pelo ter reconhecimento do Dr Fabiano que foi um 
excelente profissional funcionário do nosso município Hoje ele optou para tocar a vida dele particular 
que ele hoje é um empresário do nosso município Esso é bonito quer dizer tá crescendo que bom, quer 
dizer foi um passado brilhante até onde ele trabalhou e hoje ele vai cuidar das coisas dele porque sinal 
que tá crescendo Isso é bom eu também quero deixar aqui minhas palavras aqui também não deu para 
falar segunda-feira passada que não teve sessão e eu quero agradecer de coração todo a população do 
nosso município pelo quinto Arraia que teve no nosso município mas é aquela história eu não faço 
sozinho eu faço conjunto com o povo e junto com a nossa câmara de vereadores e os nove Vereadores 
ajudou já é  a segunda vez que ele ajuda a gente fazer o evento quer dizer começou lá do Porto Ubá 
todo mundo sabe mas daí cada vez quanto mais gente ajudando empenhando fica mais bonita quanto 
mais gente as coisas fica melhor porque daí já não é uma festa assim o Fabinho fazendo é uma festa da 
família quando eu falo família é aquilo que vocês viu lá aqui aquele povo é uma família isso que é bonito 
você viu o sorriso no rosto de uma criança no rosto de um adulto vendo aquela criança brincando 
comendo bebendo dando risada do Jeca Tatu porque que eu convidei o Jeca tatu eu e a Rosa e o 
Andrezinho nós fomos lá no Porto Ubá teve uma reunião uma visita com o Alexandre Cury lá em 
Curitiba  e daí eu até eu brinquei falei assim eu não vou não que eu tenho que conversar com o Jeca eu 
e a Rosa e o André para nós convidar ele para nossa festa junina aí quando a pessoa falou assim Fabinho 
mas vai trazer o Jeca mas não é questão do Jeca é que ele que combina com a festa junina se eu trazer 
um cantor bom canta bacana sai fora do foco ele não tá combinando com o Arraiá do Povo o que que é 
o objetivo é tirar o sorriso do povo para tirar o povo tem que ter alguém que faz graça então é por isso 
que nós trouxemos o jeca é para tirar sorriso do povo ah não é aquele cantor bom não importa eu quero 
que tira o sorriso do Povo porque quando eu vejo uma criança um adulto dando risada e se chama assim 
saúde ele não tá lá no posto de saúde ele não tá lá no Ivaiporã ambulância levando para lá para cá ele tá 
sorrindo que gostoso a saúde dele fortalece o nosso povo do nosso município isso é vida é cultura 
entendeu Por isso que não optou trazer o Jeca na outra evento fosse por um ano que vem se Deus 
abençoar  fazer mais uma vamos pensar numa pessoa que quer comédia para tirar sorriso que combina 
com a festa quando é a festa do Município aí é diferente opa aí já é uma coisa diferente daí já não vai 
tirar um cara que diferente é um cara que canta  aí já muda o foco da festa mas de coração eu agradeço 
mais uma vez o criador ficou encarregado da parte dos doces Parabéns fechou com chave de ouro a 
Rosa pelo amor de Deus andou tanto comigo tadinha ela falava lá minhas pernas tá doendo falei Rosa 
agora pegamos compromisso  tem que ir até o final o Andrézinho ajudou lá no porto a Isabel andou casa 
por casa pedindo ajuda o Danilo fez a parte dele no dia lá ajudou durante o dia ajudou a noite eu vi lá o 
Ferrugem também ajudando servir os doces Odair que ajudou demais também enfim isso que é bonito é 
uma equipe quando você tem uma Equipe unida não tem nada que barra tudo você veste mas tem que 
ter União igual nós somos aqui na câmara de vereador aqui nós tudo aqui ó não eu nós que sozinho 
ninguém faz nada não é verdade nem família constrói sozinho porque é claro então quer dizer é União 
onde tem União nada atrapalha vence tudo mas primeiramente humildade de abaixar a cabeça ela lá eu 
preciso de Socorro gente do teu lado para abraçar a causa é aquilo que eu falei é aquele dia lá na casa 
do Claudeir lá que eu falei eu deixei sempre por última hora eu fico sondando para ver se o povo quer 
ou não quer aí começaram daquele jeito Bala gato não vai ter mais com certeza perguntar para vocês 
quando o povo pergunta demais se vai ter porque o povo tá querendo porque essa pessoa não quer 
nem que pergunta mais não quero falar não vou nem perguntar então e a prova tá lá mais uma vez que 
tanto de gente que deu que gostoso que maravilha então o ano que vem tá chegando aí eu não sei se 
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vai dar para fazer por questão política que vai ter eleição eu não sei isso aí nós vamos ver com o nosso 
jurídico aí se pode se puder e vocês tiver junto comigo e o povo junto comigo assim sobre a festa nós 
fazemos de novo isso não tem preguiça porque eu vou falar uma coisa para vocês a Rosa viu que ele 
passou coisas boas graças a Deus Claudeir o Danilo também o ano passado também Parabéns foi muito 
bom também  quer dizer isso que é reunião porque eu vou falar uma coisa para vocês todos nós 
sabemos Vereador pedir as coisas e vocês chamam para mim orgulho não é vergonha é orgulho porque 
aquela pessoa lá porque o vereador tem  ajuda sim da forma certa porque se fosse para nós bancar 
sozinho essa festa nós não tem condições mas não é o certo aí já sai fora do foco aí não é Arraial do 
povo para o povo  tem que envolver em tudo ajudando festando sorrindo e alegre com nós obrigado 
Presidente Essa é minhas palavras; DANILO AUGUSTO BRANCO, Boa noite Presidente Boa noite a todos 
os vereadores uma boa noite a Lúcia secretária Boa noite Valdinei e a todos que estão acompanhando 
nós pelo Facebook pedi a palavra falar sobre a indicação a 040 onde solicita o executivo aqui seja 
disponibilizado um auxiliar de serviços gerais lá no departamento de Urbanismo para ajuda sei que eles 
mesmo faz a limpeza eles mesmo Faz o café ou por que não colocar uma mulher lá para dar um Retoque 
dentro da secretaria para que eles tenha que tenha mais reconhecimento ao funcionário também pedir 
a palavra parabenizar filho do mineiro Marcelo  ao vivo aqui na sessão Marcelo é um cara trabalhador o 
cara lutador Mineiro um cara que com dois empreendimentos que ele tá tendo hoje o pesqueiro e o 
restaurante dele ele vai gerar mais de 10 empregos aqui no nosso município então uma pessoa dessa 
tem que ter o respeito nosso da nossa câmara da nossa população porque é uma pessoa que tá 
investindo nosso município e tá trazendo emprego e tá ajudando as famílias aqui Parabéns Mineiro em 
nome do Marcelo e nome do senhor e o parabenizo o Marcelo Por tudo que tá fazendo em nosso 
município aí também falar sobre o Arraia é o quinto Arraia é o segundo dos vereadores e o quinto  a 
gente fala assim  porque o Fabinho sempre teve essa história de fazer o Arraia já fui nos três primeiro 
teu eu fui e agora a gente como Vereador a gente todos juntos aí fazendo esse Arraia é gostoso não sei 
como que foi a fila lá no posto de saúde na segunda-feira porque o povo comeu doce hein rapaz do céu 
mas é bom demais se envolvendo com a população isso aí é uma demonstração de carinho  que a gente 
tem com a população da gente estar lá voluntário fazendo esse trabalho  então parabenizar todos 
especialmente pela pessoa por esse por esse evento também pedir a palavra tivemos recesso todo 
mundo falou e dentro desse recesso nós não ficamos parado a gente não veio nas reunião mas a gente 
trabalhou  eu mesmo fui na Cohapar em Apucarana fiz uma visita lá para o Fernando para Elisângela  sei 
que o professor Claudeir e o Odair foram em Curitiba com o prefeito na Cohapar então a gente foi 
buscar conhecimento de como tá os trâmite das casas popular que é uma situação com a população 
cobra muito nós então a gente tem que estar por dentro tem que estar sabendo como que tá o que que 
tá acontecendo para que a gente possa ser transparente com a população também estive em Curitiba 
também no mesmo dia que os meninos esteve é não conseguia chegar a tempo sai daqui 7 horas da 
manhã para chegar em Curitiba 3:30 da tarde Peguei uns quatro acidente na rodovia aí Foi bem tenso 
aquele dia mas graças a Deus o Márcio Marcolina atendeu nós lá na secretaria aonde eu fui lá para a 
gente ver com o Márcio referente a piscina da APAE a gente fala piscina da Apae mas a piscina do 
município que vai servir, aonde o Márcio falou para mim que tá tudo certo a emenda aí o prefeito já 
protocolou o Ofício falando que o município deu ok com o município tá afim de fazer a obra porque não 
adianta nada nós Vereador lá buscar o recurso e o prefeito falar que não quer fazer então o Adauto 
agradecer ele que ele foi lá e deu ok né aonde tem um protocolo 2838 684 zero né o Márcio falou que 
se tudo der certo se conseguir fazer o projeto conseguir mandar a matrícula no final do ano a gente vai 
estar começando a construção dessa tão sonhada na piscina que vai servir para terceira idade que vai 
servir para os alunos da APAE e para toda a nossa população então esse é um compromisso feito e se 
Deus quiser a gente vai cumprir esse compromisso também falar sobre a indicação eu já falei  do serviço 
Gerais falar sobre o requerimento do vereador André, o Fabiano merece um cara já faz 23 anos lá no 
nosso município já passou vários Prefeito ele sempre esteve junto com a administração ajudando e sou 
favorável como fui favorável ao requerimento ao doutor também falar sobre o esporte ontem não teve 
a rodada do AE mas ontem nem eu falo a gente estava com os velhinhos Nossa lá em Borrazópolis  com 
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nosso time de veterano. Então jogamos contra Borrazópolis essa semana a gente marcou para o 
domingo mas aí por causa do Dia dos Pais a gente trouxe o jogo para sábado à tarde então tá todos os 
convidados sábado à tarde em Ivaiporã aí a gente vai jogar contigo no Formoso então a gente tá aí  ás 
vezes o cara fala com o vereador não tá trabalhando mas estamos aí envolvido com a população 
ajudando um ajuda no esporte o outro ajuda na saúde outro ajuda em outra situação e assim a gente vai 
estar trabalhando já está  indo para um ano e meio ainda de Mandato né Mineiro tem muita coisa para 
gente fazer a gente reza todo dia para que Deus dê muita saúde para nós para que a gente possa correr 
atrás  das necessidades nosso município é que nem o Andrezinho falou a gente trabalhar Deus pegou 
cinco pães e dois peixes André e tratou uma multidão porque nós ainda também não vamos fazer 
também a nossa parte aqui em ajudar a nossa população tem uns projetos em mente que eu quero 
trazer agora nesse segundo semestre Professor até mais uns dois 40 dias aí o cara trazer dois projetos  
para o município estou estudando ele aí eu vou passar para advogado agora acho que semana que vem 
para ele finalizar para mim e daí temos aqueles projetos também que tá parado teve recesso então 
vamos tentar sentar todo mundo essa semana para que na próxima segunda a gente coloca em pauta 
que também é uma homenagem é um projeto professor Claudeir que a gente vai trazer para o nosso 
município referente ao projeto aí da remuneração do Dr leslie sou favorável viu Doutor você é uma 
pessoa que faz parte da família aqui de Lidianópolis a pessoa que já faz mais de 15 anos que tá 
trabalhando aqui no município a pessoa que sempre tá atendendo nós vereadores está atendendo a 
população então só agradecer ao senhor o senhor merece e que tiver dentro das regras aí a gente vai 
voltar favorável era isso que Deus abençoe a todos uma ótima semana boa noite; Presidente CLAUDEIR 
GORDIANO, Obrigado pelas palavras Vereador Danilo Então nesse momento vou fazer as minhas 
considerações finais também quero iniciar nesse momento primeiramente agradecendo a Deus pelo 
dom da vida e pela oportunidade da população ter me dado essa oportunidade de estar aqui 
trabalhando  pela melhoria de vida da qualidade de vida do nosso povo eu quero comentar em Breves 
palavras sobre o recesso parlamentar  Lembrando que os trabalhos não pararam nós tivemos sim uma 
sessão extraordinária da Qual foi votado aí um projeto das Assistência Social então nós tivemos sim uma 
sessão extraordinária durante esse recesso é parlamentar trago uma notícia muito boa também aos 
nobres vereadores e vereadoras quem está aqui presente na casa e a todos que nos acompanham ao 
vivo aí pelas redes sociais que é a avaliação do Portal da Transparência da Câmara de Vereadores é ali 
onde está todas as informações a vida legal a parte de legalidade do nosso legislativo nós tivemos aí 
nota 7.9 é isso né 7.9 foi a nota Nossa da avaliação é muito importante e o Estenda essa nota Aí a toda 
equipe do Legislativo Uiliam beira-mar os nossos assessores jurídicos é teve algumas ressalvas que já 
estão sendo corrigidas lá no portal 7.9 se fosse um aluno lá na escola com certeza teria passado direto 
mas tudo que é bom dá para melhorar. Então nós vamos trabalhar nossa equipe interna aí para tá 
aumentando essa nota aí para a próxima avaliação sobre os projetos que estava anotado aqui Vereador 
Danilo os projetos solicitar aí os presidentes de comissões nós temos vários projetos de interesse da 
nossa população que estão nas comissões então para essa semana até o final da semana ver um horário 
adequado aí para a maioria sentar  analisar e dar os pareceres nesse projeto para que na próxima sessão 
a gente pode possa estar debatendo votando esses projetos sobre a viagem para Curitiba como foi dito 
aqui é recesso mas não para serviço do vereador trabalha as atribuições além de fiscalizar que é a 
primeira parte a primeira atribuição de vereador é fiscalizar mas nós temos que orientar propor e buscar 
recurso para nossa população e nós sabemos cidade pequena são grandes nossas demandas temos 
diversas necessidades mas dentro das necessidades nós temos ainda vereadores Isabel as prioridades 
dentro das necessidades nós temos as prioridades. Eu agradeço aí primeiramente também aí o nosso 
executivo o prefeito Adauto Mandu o vice-prefeito Aparecido Buzato Vereador Odair Bovo né que 
esteve presente aí nessa caravana aí para capital do nosso Estado para Curitiba onde nós fomos buscar 
recursos para melhoria de vida da nossa população dentro das prioridades eu posso estar citando aqui a 
primeira delas que é uma preocupação de toda nossa população vejo Valdenei aqui tenho certeza que 
diversos pais mães que nos acompanha nesse momento enfim todos os nossos municípios que a 
segurança pública da nossa cidade Valdinei então foi grande nessa demanda grande a nossa 
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preocupação e nós tivemos presente lá com o tenente coronel Selmer que é o chefe ele faz toda parte 
da logística da polícia no estado do Paraná e nós levamos essa reivindicação do município de 
Lidianópolis para lá e o que foi acordado é que o nosso executivo vai entrar com uma contrapartida aí  
na melhoria do espaço ali da delegacia nosso Deputado  mais votado do nosso município Alexandre Cury 
que a maioria dos vereadores aqui da base trabalharam para ele estava honrando o nosso voto e o voto 
da nossa população fez um compromisso com um carro semi blindado um carro novo que vai estar 
vindo para o município Lidianópolis para tá fazendo a segurança  da nossa população muito importante 
essa demanda e ficou acordado lá no momento que vai estar sendo formado diversos policiais vai estar 
aumentando o quadro de efetivos aí do Estado do Paraná esses novos policiais vão iniciar os trabalhos 
no mês de setembro e ele deixou garantido que Lidianópolis será um dos primeiros municípios a estar 
recebendo esse carro e essa equipe 24 horas aqui em Lidianópolis vai acabar aquela situação de policial 
tá atendendo três municípios ao mesmo tempo então nós vamos ter polícia militar à disposição para 
segurança da nossa população 24 horas dessas casas aqui dentro do município de Lidianópolis 77 
unidades e não paramos por aí no momento ali na oportunidade já reivindicamos mais unidades para o 
nosso município né então tem mais unidades de casas populares vindo por aí né mais uma notícia boa 
para nossa população também dentro das prioridades nós elencamos aí as melhorias dos espaços 
públicos da nossa cidade das praças do Jardim  das nossas Avenidas das Calçadas da nossa cidade nós 
sabemos aí que tem um projeto um programa do governo para municípios aí até com 7 mil habitantes 
que vai estar ganhando não vai ficar um palmo sem asfalto sem calçada sem iluminação de LED  então a 
gente tem que avançar mas nós temos a nossa contrapartida essa nossa preocupação Então tá 
melhorando o centro da nossa cidade essa administração teve foco no seu início na primeira gestão a 
parte do campo estradas rurais projeto para os pequenos produtores investimento em fruticultura 
gerando emprego e oportunidade quantos jovens dentro do nosso município hoje trabalha na maior 
empresa que nós temos que é agricultura. Mas agora nós precisamos avançar Vereadora Isabel nós 
precisamos avançar na questão da estrutura do nosso município tanto da sede com a distrito de Porto 
Ubá vereador André quanta Vila Rural 1 e Vila Rural 2 nós temos investimento para todas essas séries 
esses conjuntos habitacionais aí do nosso município. Então vai está sendo investido em lixeiras.  É em 
iluminações ornamentais bancos, estética aquela praça central ali onde está a produção nós vamos ter 
um projeto inovador ali naquele espaço ali e nas demais praças também vamos avançar. Então nós 
vamos dar uma mudança aí na cara da nossa cidade questão de mobilidade urbana também nosso 
município é uma cidade pequena com aproximadamente 4.000 habitantes mas é sempre bom estar um 
munícipe aqui o Valdinei sabe que eu estou falando aquela rua onde tá o novo Centro de Saúde agora tá 
difícil o trânsito ali Valdinei acredito que você já passou por ali tá complicado então nós estamos em 
estudo ali nós estamos analisando que dá para ser feito naquele espaço o trevo da nossa cidade quem é 
que não entra ali ele já não se depara com a traseira de um carro ali estacionado então mobilidade 
urbana é essencial  quando vem um visitante até mesmo para nossa cidade e os nossos municípios na 
oportunidade também  na visita no gabinete do nosso Deputado. Nós levamos uma demanda que nós 
precisamos de recurso dinheiro não é dinheiro para o nosso município nosso Deputado ainda agora 
naquele momento que seria feito com esse dinheiro com esse recurso nós falamos nós precisamos 
comprar mais terreno precisamos comprar mais terreno porque o desenvolvimento ele não para nós 
sabemos que essas casas que tá acontecendo foi comprado terreno em outra gestão então nós 
precisamos comprar nessa para que saia na próxima e quais são as nossas prioridades nós precisamos 
de uma escola municipal modelo aqui dentro de Lidianópolis nós precisamos de uma escola municipal 
modelo dentro de Porto Uba nós sabemos que muito foi feito perante a educação aqui no nosso 
município, ar condicionado, material pedagógico, plano de carreira dos nossos professores é melhor foi 
colocado uma firma Nós  temos aqui um funcionário da empresa da stop fazendo a segurança das 
nossas crianças dos nossos professores dos nossos funcionários mas nós precisamos de uma escola com 
infraestrutura adequada para atender esse novo modelo agora que é a escola em tempo integral onde a 
criança chega lá de manhã e passa todo dia dentro da escola então essa escola precisa atender essas 
necessidades e o deputado Alexandre Cury nos ouviu e atendeu essa demanda junto com o Paraná 
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cidades eu digo para a população nesse momento eu tenho um prazer de anunciar foi 2 milhões de reais 
que saiu nessa viagem para Curitiba recurso que será um investido dentro da nossa cidade quero 
também Vereador  André parabenizar esse momento pela iniciativa e da moção de aplauso o Doutor 
Fabiano que prestou relevante trabalhos aqui dentro do município e o termômetro o dia que eu entrei 
em contato com ele para falar com ele falei Fabiano maior termômetro ele falou sobre o merecimento 
falei o maior termômetro do Seu merecimento é a população por onde eu passo sempre os falar muito 
bem eles trabalhos prestados e hoje ele passa a ser já era empresário mas vai intensificar nessa área 
Então parabéns vai estar gerando emprego que Deus abençoe os investimentos dele Doutor Lesley Já 
estamos na palavra merecimento vereador Odair já colocou muito bem explanou são 16 anos servindo 
esse legislativo tá aqui na justificativa do projeto eu não vou ser repetitivo sobre a importância da sua 
presença dentro desse legislativo atendendo os interesses dessa casa de leis e atendendo as demandas 
muitas vezes da nossa população e nós aqui eu não falo só por mim os nove vereadores sabe muito bem 
do que eu estou dizendo então é por merecimento se a gente pegar aí 1% ao ano 15 16 anos deu o 
percentual de aumento Deus abençoe que dê saúde e disponibilidade força e vontade para continuar 
nessa equipe aqui é Dia 11/08 Dia do Estudante parabenizar todos os estudantes do nosso município 
como professor jamais poderia passar  essa data em branco Parabéns a todos os estudantes do nosso 
município que eu tenho para falar sobre os estudantes é parceria feita entre legislativo e executivo 
vereador André onde foi adquirido Aquele ônibus em torno de 150 mil reais vereadores  dinheiro do 
Legislativo dinheiro do executivo enfim dinheiro da nossa população foi bem investido no transporte 
dos Universitários dos estudantes da nossa cidade resultado 20% no aumento do número de 
universitários do nosso município é são jovens que nós estamos vendo se preparando para aquele 
parque industrial aconteça não é para que realmente aconteça para que os empresários peguem eles 
lotes para que  desenvolva suas empresas  e gera oportunidade porque se os universitários terminam a 
sua faculdade e fique aqui morando aqui dentro do nosso município então nós temos isso aí para 
comemorar e foi esse índice aí é do senso resultado do censo do ano passado que sai nesse ano então 
são dados oficiais 13/08 dia dos pais parabéns a todos os pais do nosso município do Brasil e do mundo 
que nos acompanham nesse momento era isso eu tinha para hoje então nesse momento é o desejo uma 
excelente semana a toda nossa população um boa noite especial aí a todos que nos acompanham aí ao 
vivo pelas redes sociais antes finalizar bala gata não poderia deixar estar aqui  na Pauta estava passando 
sobre o Arraiá 2023 em Breves palavras parabenizar você é uma liderança e puxou frente todos os 
vereadores juntos e o nome tá lá Arraiá do povo para o povo né então provavelmente é de interesse 
público ano que vem nossa mas os vereadores propondo O Arraiá aí é cultura quem conhece sabe o que 
é cultura é o homem do campo qual é a principal empresa que nós temos não é agricultura. Então essa 
festa aí é para comemorar o início das colheitas do milho do trigo para valorizar o homem do campo e 
estava lá uma mãe e eu ouvindo eu estava do lado ela não estava comentando comigo mas estava com 
uma pessoa do lado que festa bonita não podemos deixar essa cultura acabar que a valorização do 
homem do campo para as crianças  todas trajada o show lá e o que foi mais bonito o povo ajudou e o 
povo teve tudo gratuito nada vendido lá cada criança que chegava com a sua mãe  estava lá um chá de 
amendoim gostoso então parabenizar toda a equipe que trabalhou lá  todos que compareceram Deus 
abençoe a todos excelente noite e nesse momento eu declaro encerrada a vigésima quarta sessão 
ordinária do dia sete de agosto de 2023.    E, nada mais havendo, encerrou-se a presente Sessão, cuja 
ata foi gravada e transcrevida por mim, Claudiomiro Domingos Honorato, assessor administrativo e será 
afixada em Edital para análise e aprovação, assinada pelo Presidente, 1º Secretario e os demais 
vereadores.  
 

 

        CLAUDEIR GORDIANO  ODAIR JOSE BOVO 
                 Presidente       1º Secretario 
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